



山 桜

城里町立七会小学校 学校だより
令和6年3月22日 第14号
城里町塩子2682 Tel.0296-88-2620
Mail:512713@sch.ibk.ed.jp

卒業・進級おめでとう

卒業生の皆さん、6年間本当によく頑張りました。皆さんは、在校生の良きお手本でした。そして、立派な態度で素晴らしい卒業式ができました。これからも自信を持って、何事にも粘り強く挑戦してってください。「楽しむ心」を忘れず、人生を味わってください。

在校生の皆さん、令和5年度もよく頑張りました。進級しても、「がんばる心」で、学校生活を楽しんでください。



一年かんをふりかえって
一年 ささじまこうた

ぼくは、一年生になって、
がんばったことやたのしかっ
たことがたくさんありまし
た。
この学しゅうでは、か
ん字のれんしゅうをがんばり
ました。ドリルでたくさんれ
んしゅうしました。さんすう
では、たしざんとひきざんが
すばやくできるよように、お
ちでもれんしゅうしました。
おそうじも、いっしょうけ
んめいにしました。きょうし
つを、ぞうきんですみずみま
できれいにしました。
一ばんたのしかったのは、
生かつかでさつまいもほりを
したことです。スコップで土
をいっしょうけんめいほった
ら、大きいおいもが出てきて、
とてもうれしかったです。
二年生といっしょうのべんき
ようがたくさんあって、二年
生にたくさんやさしくしても
なつたので、ぼくも二年生に
やさしくしたいです。

がんばった二年生
二年 藤田 ゆうさ

二年生になってできるよくなったこ
とはたくさんあります。その中の二つに
ついて発表します。
まず、一つめは算数のかけ算です。か
け算をはじめてやる時は、むずかしそう
だったのですが、お家の人が九九の
日、帰りの車の中で、お家の人が九九の
あんしょうを聞いてもらいながらがんば
りました。そのため、今は、かんぺきに
あんしょうすることが出来ます。もつと、
かんぺきにすることが出来ます。もつと、
ちようせんし、じゆぎようさんかんでも
はつびようしました。お母さんに「さい
後までしつかりできたね」とほめられま
した。がんばってよかったです。
二つめは、一年生に気づけりできた
ことです。わたしは一年生の時は、今の
三年生にお世話してもらってばかりでし
た。でも、今は自分がしてもらったこと
を一年生にしてあげています。たとえ、
水道ゆずりです。自分が使おうとした時、
一年生が来たら、「お先にどうぞ」とゆず
ってあげています。おれいを言われると
うれしい気もちです。おれいになるので、
これから気くばりできるようにしてい
きたいです。
三年生になったら、野鳥のかんさつな
ど楽しいことがたくさんあると思います。
今からとても楽しみです。三年生でもし
つかりがんばりたいです。

一年間の反省
三年 阿久津 蓮斗

今日で、三年生としての学校
生活が終わります。とくにが
んばったことは三つあります。
まず、「漢字」です。三年生
で出てくる漢字は二百個ありま
す。習った漢字をなるべくたく
さん練習して、正しく書くこと
をがんばりました。チャレンジ
テストでも、しつかり百点がと
れました。
次は、「音楽」です。三年生
になって初めてリコーダーにさ
わりました。指づかいを教わっ
て、えんそうすることができま
した。四年生で習う指づかいも
教わりました。
さいごに、「プラバン」です。
いろんな絵をかいて、作品にす
ることができました。友だちに
作り方をアドバイスしたり、や
いてあげたりしました。
四年生でも、毎日が楽しい学
校生活になるように、がんばっ
ていきたいです。

四年生でがんばったこと
四年 桜井 優心

ぼくは、この一年間でたくさん
のことががんばりました。
まずは、初めての委員会活動
です。ぼくは、前からやりたか
った放送委員会に入って、運動
会のアナウンスや給食の放送を
担当しました。先生やみんなか
ら、「聞きやすいね」と言われ
た時はすごくうれしかったです。
次に、算数では立体の展開図
と見取り図の勉強をがんばりま
した。頭の中で形をイメージす
ることを意識して、間ちがい
がないように気を付けました。
最後に、四年生では、たくさ
んの漢字を覚えました。画数が
多い漢字は、正しい書き順で書
けるように練習しました。最初
のころに覚えた漢字は、間ちが
えることが多かったので気を付
けたいです。
五年生になっても、この調子
でがんばっていききたいです。

六年生に向けて
五年 押野 颯

ぼくは、この一年間をふり返
ると楽しかったことが三つあり
ます。
一つめは、クラス遊びです。
サッカーやおにごっこをやっ
てみんなと楽しめました。
二つめは、じゃんけんです。
全員でやったり、グループで代
表を決めたり、毎日やりました。
三つめは、休み時間のサッカー
です。六年生や四年生とやる
こともできたのでよかったです。
四月からは六年生です。ぼく
にはがんばりたいことが三つあ
ります。
一つめは、下級生のお世話で
す。だれにでもやさしくしてい
きたいです。
二つめは、外で元気に遊ぶこ
とです。休み時間は毎日外に出
て、いろいろな人と遊んでみた
いです。
三つめは、行事などでみんな
のお手本になることです。七会
小学校のリーダーとしてがんば
っていききたいです。

「令和5年度 第13回卒業式」 素晴らしい卒業式でした。

